



L'imposture sociale du Rassemblement National

Notre rôle d'organisations syndicales est de vous donner des éléments de réflexion fondés sur des réalités concrètes dont les médias ne vous informent jamais. Pour cela, les positions et votes du RN à l'Assemblée Nationale n'ont même pas besoin de commentaires.

Ce parti xénophobe veut encore une fois apparaître comme étant un parti qui serait du côté des salariés, des retraités, des précaires... C'est-à-dire proche de nous ??? **C'est une imposture !!!**

Pour ne pas alourdir le propos, un seul exemple significatif de ce double langage : le RN a abandonné la revendication de la retraite à 60 ans . Son programme en la matière est tout aussi libéral que celui de Macron .

Proche du patronat, ce parti fasciste demande des augmentations de salaires en échange de baisses de cotisations patronales qui servent à financer les retraites, la Sécurité Sociale

Bien vu la manipulation des cerveaux ! En clair, ce sont les salariés qui paient leur propre augmentation en reniant leurs droits .

Les votes du RN à l'Assemblée Nationale qui trahissent son véritable projet !

A l'Assemblée Nationale, le RN a voté :

Sur le POUVOIR D'ACHAT

- Contre** le blocage des prix des produits de première nécessité
- Contre** la gratuité des cantines scolaires pour les plus modestes
- Contre** la revalorisation des petites retraites
- Contre** la garantie d'autonomie des jeunes à 1063 €
- Contre** le gel des prix des loyers
- Contre** les hébergements d'urgence Travail

Et

- Pour** la fin des droits au chômage après un abandon de poste
- Pour** la fin des allocations de chômage si un refus de CDI à la fin d'un CDD
- Pour** la réduction des droits au chômage des étrangers hors UE
- Pour** l'interdiction de la présence des étrangers au sein des instances représentatives des entreprises IRP
- Pour** la limitation du droit de vote des travailleurs précaires aux élections professionnelles

Sur l'EDUCATION ET CULTURE

- Contre** la gratuité des fournitures scolaires pour les plus modestes
- Contre** l'achat de mangas avec le Pass Culture
- Contre** l'augmentation des budgets des universités
- Pour** l'interdiction de l'écriture inclusive

Sur les SALAIRES :

- Contre** l'augmentation du SMIC
- Contre** l'indexation des salaires sur l'inflation
- Contre** l'encadrement des salaires

Sur l'ECOLOGIE

- Contre** la taxation des yachts et jets privés
- Contre** la suppression de la niche fiscale du kérosène aérien

Sur la FISCALITE

- Contre** une taxe sur les revenus supérieurs à 3 millions d'€
- Contre** la taxe sur les super-profits
- Contre** l'augmentation de la TVA sur les produits de luxe
- Contre** la hausse des moyens pour lutter contre la fraude fiscale
- Contre** le rétablissement de l'ISF
- Pour** la hausse du plafond de défiscalisation des heures supplémentaires
- Pour** la baisse des impôts de production CVAE

Sur les SERVICES PUBLICS

- Contre** le recrutement de sapeurs-pompiers et la revalorisation de leurs salaires
- Contre** l'attribution d'un milliard d'€ dans le cadre de la lutte contre les violences faites aux femmes

Ces votes contre les intérêts des travailleurs ne dédouanent en rien les remises en cause de nos conquêtes sociales et la politique du gouvernement Macron . Ils sont la preuve que le RN est un parti au service des riches.

Et pourtant Macron a été élu pour faire face au RN et combattre ses idées.

Depuis le RN n'a jamais été aussi fort. **Cherchez l'erreur !**

Quelle Ecole à la rentrée 2024 ?

L'École de la concurrence et du tri social, c'est NON !

Les réformes Macron sur l'école (Parcoursup, voie professionnelle...) visent à construire une école conservatrice, inégalitaire et du tri social pour adapter le système éducatif au besoin du marché et renoncer ainsi à toute perspective d'émancipation. Le choc des savoirs, qui vise à être imposé à la rentrée 2024 contre l'avis unanime des représentant-es syndicaux-ales, d'une grande partie des personnels de l'éducation et des parents d'élèves, est une des pièces du puzzle de l'École libérale ségrégative.

Plusieurs mesures du choc des savoirs viennent directement des programmes du RN et de Reconquête :

- Programme RN sur l'École : « le DNB deviendra un examen d'orientation post-3e ».
- Programme Reconquête sur l'École « mettre un terme au collège unique en instaurant des classes de niveau ».

La vision de l'École du RN c'est encore plus de tri social, moins de démocratie, un autoritarisme sur les contenus (notamment en Histoire sur le récit national) et les personnels. C'est l'école du "taisez-vous", les élèves se taisent et les personnels aussi !

Pour le RN, l'École n'est pas le lieu de l'émancipation où l'on apprend à penser, mais bien comme le dit leur

programme, un lieu de « transmission » d'un savoir qui ne sera pas établi par le ministère, mais directement à l'Assemblée Nationale (dans leur programme).

« Il s'agit de transformer les professeurs en simples exécutants d'un enseignement défini pour l'essentiel par des politiques et qu'il s'agira d'appliquer strictement (...) Cette mise sous tutelle directement politique des enseignements et des enseignants serait sans précédent, et cette mise sous surveillance fort inquiétante »

Claude Lelièvre, historien de l'Education

OUI à une école démocratique, émancipatrice, de la réussite de tous et toutes !

Les propositions portées par le Nouveau Front populaire (extraits du «Contrat de législation»).

- Redonner à l'école publique son objectif d'émancipation en abrogeant le « choc des savoirs » de Macron et préserver la liberté pédagogique.
- Faire les premiers pas pour la gratuité intégrale à l'école : cantine scolaire, fournitures, transports, activités périscolaires.
- Réduire les effectifs par classe pour faire mieux que la moyenne européenne de 19 élèves.
- Démocratiser l'université en abolissant Parcoursup et la sélection dans l'université publique.
- Investir dans l'éducation nationale à hauteur des besoins, en engageant la revalorisation des grilles de salaires, en réinvestissant dans les locaux scolaires, en renforçant les effectifs de la médecine scolaire – en garantissant le nombre de personnels par établissement – et de la vie scolaire, en reconnaissant leur rôle pédagogique, en créant un service public d'accompagnement des élèves en situation de handicap, en formant et titularisant les actuelles accompagnantes d'élèves en situation de handicap (AESH).

SALAIRES / CARRIÈRES (indispensable pour un enseignement de qualité)

- Hausse de 10 % du point d'indice des fonctionnaires.
- Réaffirmer l'objectif commun du droit à la retraite à 60 ans.
- Abroger immédiatement les décrets d'application de la réforme d'Emmanuel Macron passant l'âge de départ à la retraite à 64 ans.

L'EPS et le sport

- Augmenter le montant du Pass'Sport à 150 euros et étendre son utilisation au sport scolaire en vue de la rentrée.
- Fixer la pratique de l'EPS à quatre heures hebdomadaires tout au long de la scolarité et créer une association sportive dans tous les établissements scolaires du premier degré
- Porter un plan de 10 000 équipements sportifs supplémentaires, pensé pour favoriser la pratique du sport féminin et du parasport.
- Rénover les équipements sportifs existants, notamment dans les universités.
- Porter les moyens du ministère des Sports à 1 % du budget de l'État.
- Développer des maisons de Sport-Santé dans tout le pays et rembourser le sport sur ordonnance.

ÉGALITÉ

- Instaurer l'égalité salariale.
- Adopter une loi pour lutter contre les violences sexiste et sexuelles en portant le budget à 2,6Mds comme demandé par les associations.

Ils et elles appellent à battre le RN

Marcus Thuram, Béatrice Barbusse, Marie-Amélie Le Fur, Yannick Noah, Marie-José Pérec, Pierre Villepreux, Isabelle Autissier

Le monde du sport se mobilise contre les valeurs de haine et de rejet de l'autre : **amplifions !**

TRIBUNE
Des sportifs et sportives appellent à voter contre l'extrême droite



Si plusieurs revendications que nous portons sont présentes dans le programme du NFP, nous pensons qu'il faudra aller encore plus loin. Mais la prise en compte de certaines revendications et la vision de l'École et d'une société démocratique et sociale est la seule qui permet un avenir d'émancipation pour la jeunesse. C'est pourquoi le SNEP, avec la FSU, appelle à voter pour le programme du NFP, tout en continuant à agir et nourrir le rapport de force.